

SERVICIOS PÚBLICOS

## En Ciudad Modesto se completaron 1.000 conexiones al gas, de convenio con Ecopetrol



Además la empresa Gases del Caribe cofinanciará las conexiones internas de las viviendas, dará descuentos a los usuarios y los dotará con una unidad de cocina para que dejen de cocinar en leña o con otros combustibles contaminantes.

@ Por vozcaribe   mayo 3, 2022

**Ecopetrol** y la Alcaldía de Barranquilla completaron la **conexión número 1.000** del servicio de gas natural, correspondiente al convenio de gasificación suscrito entre la empresa y la administración distrital, con el objetivo de suministrar el servicio a 14.261 familias de Barranquilla de estratos 1 y 2.

“En estos casi cuatro años Ya tenemos **más de un millón 300 mil** nuevos usuarios de gas domiciliario en Colombia. Eso significa que una familia ya puede cocinar en su casa tranquilamente y estamos **salvando vidas**” declaró el Presidente Duque, durante el evento.

El convenio permite la ampliación del servicio de gas natural a más hogares en Barranquilla, pasando del 93% al 97% de cobertura en la ciudad.

**Lea también** Energía eólica costa afuera es un mar de oportunidades para Barranquilla

“Lo que hemos venido haciendo en Barranquilla, lo que hemos venido haciendo en el Atlántico, equidad; es el programa de mejoramiento de barrios ‘Casa digna, Vida digna’, donde estamos entregando títulos, de **mejoramiento de entorno**, baños, pisos, fachadas, ¿saben a cuántos hogares? A **615.000 hogares** lo que no ha hecho gobierno alguno. Eso también es equidad”, afirmó el jefe de estado.

### ECOPETROL Y LA ALCALDÍA SE UNEN PARA MEJORAR NIVEL DE VIDA EN BARRANQUILLA

Para este proyecto, **Ecopetrol** destinó una **inversión** que asciende a \$9.986 millones. Por su parte, la Alcaldía de Barranquilla aportó recursos por \$600 millones para asegurar la interventoría del convenio, así como la logística de **redes de distribución** y la ejecución de las conexiones, a través de un convenio suscrito con **Gases del Caribe**.

Esta empresa cofinanciará las instalaciones internas y realizará descuentos a los usuarios. Además, aportará la instalación de **una unidad de cocina** a los beneficiarios, lo que facilita el acceso al servicio.



En Ciudad Modesto se vivió un ambiente festivo por la conexión número 1.000 al gas natural, gracias a un convenio entre la Alcaldía y Ecopetrol.

“Este proyecto contribuye al logro de nuestro objetivo de facilitar el acceso al gas natural a **150 mil nuevas familias** colombianas al año 2040, para mejorar su calidad de vida. Como Grupo **Ecopetrol** estamos comprometidos con el **cierre de brechas** en los servicios públicos, a través de una energía asequible, confiable y sostenible que sea inclusiva y que impulse la transición energética, afirmó Felipe Bayón, Presidente de **Ecopetrol**.

“Una vez más reafirmamos nuestro compromiso de **continuar beneficiando** a miles de familias de la Región con las bondades que ofrece el gas natural como recurso. Estamos seguros de que la llegada de nuestro servicio a estas comunidades dará un impulso significativo para **su desarrollo** y el bienestar de sus pobladores”, indicó Ramón Dávila Martínez, gerente general de Gases del Caribe

Con la gasificación de estas viviendas, serán más de **364 mil familias en Barranquilla** las que gozarán de los beneficios de un servicio seguro, económico y amigable con el ambiente.

La conexión 1.000 se hizo en una vivienda del **barrio Ciudad Modesto**, en un evento que contó con la presencia del Presidente Duque; el ministro de **Minas** y Energía, Diego Mesa; el Alcalde de Barranquilla, Jaime Pumarejo Heins; el Presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón Pardo; el gerente de Gases del Caribe, Ramón Dávila Martínez; y el jefe de la oficina de Servicios Públicos de la alcaldía de Barranquilla, Juan Carlos Gómez Vallejo.

## ¡OJO A SU BOLSILLO!

5 mayo, 2022



## NUESTROS ALIADOS

**El Poder de la Calidad**  
crea nuevos horizontes.



PROMIGAS  
ENERGÍA QUE IMPULSA DESARROLLO  
CONOCE MÁS

**SOMOS**

- 21 Compañías
- +3300 Empleados

Comprometidos con preservar el entorno.



Con nuevos parques

**así sí paga**

En Barranquilla los impuestos se viven

**PAGA EL IMPUESTO PREDIAL 2022 CON EL**

**5% dcto**

Hasta el **31** de mayo.

ALCALDÍA DE BARRANQUILLA

## VOZCARIBE TV.

